



## Stärke zeigen in Gesundheit und Pflege

Das Praxismodul „Stärken zeigen für Gesundheit und Pflege“ vermittelt Schülerinnen und Schülern der Sekundarstufe II einen Einblick in die Praxis des Berufs der Pflegefachfrau/des Pflegefachmanns und unterstützt sie so bei der beruflichen Orientierung.

In halbtägigen Veranstaltungen vermitteln Lehrkräfte und Auszubildende des St. Vincenz-Campus für Gesundheitsberufe und des Bildungscampus für Gesundheits- und Sozialberufe St. Johannisstift den Schülerinnen und Schülern nicht nur praktische Inhalte der Ausbildung, sondern auch Informationen zur Ausbildung und den sich daran anschließenden Weiterbildungs- und Karrieremöglichkeiten.

Im Rahmen des Projektes haben wir folgende operative Ziele im Schuljahr 2023/24 verfolgt:

**Ziel: Die Bewerbung der Praxismodule durch das BIZ, dem Bildungscampus für Gesundheits- und Sozialberufe St. Johannisstift und dem St. Vincenz-Campus für Gesundheitsberufe an den Schulen wird verstärkt, um mehr Schulen zu gewinnen.**

Vor den Sommerferien 2023 wurde der Projektflyer digital an alle Schulen der Sekundarstufe II im Kreis Paderborn zur Information und Werbung gesendet. Anschließend haben auf den Flyer beziehend Einzelkontaktaufnahmen der entsprechenden Ansprechpartner und/ oder Studien- und Berufswahlkoordinatorinnen und -koordinatoren stattgefunden. Zusätzlich zur Projektvorstellung wurde auch nachgefragt, wie eine Implementierung und somit Durchführung des Moduls im Schulsystem verbessert werden könnte.

Nach Wechsel der Ansprechpartnerin für das Projekt seitens des Bildungscampus für Gesundheits- und Sozialberufe St. Johannisstift wurde der Flyer überarbeitet und mit den neuen Kontaktdaten erneut an alle Schulen versendet.

Das Projekt wird zusätzlich dauerhaft auf der Connect Website beworben.

**Das angestrebte Ziel wurde erreicht.**

### Ausblick

Im Schuljahr 2024/25 soll das folgende operative Ziel erreicht werden:

- Das aktuelle Modul wird konzeptionell angepasst, sodass Schulen diese besser in ihre Stundenpläne integrieren können.
- Die Neukonzeption wird im Beirat Schule Beruf im Herbst 2024 den Teilnehmenden vorgestellt.